
	

PROPOSTA		

“Requalificação	do	pavimento	dos	estacionamentos	junto	à	Ponta	da	Piedade”	

Considerando	que:	

	
1. Os	passadiços	da	Ponta	da	Piedade	são	uma	das	grandes	obras	e	atrações	

dos	últimos	tempos	do	Município	de	Lagos;	
	
2. O	 número	 de	 visitantes	 tem	 aumentado,	 substancialmente,	 nos	 últimos	

anos;	
	
3. A	maior	parte	dos	visitantes	desloca-se	em	veículos	motorizados,	utilizando	

os	 parques	 de	 estacionamento,	 para	 depois	 usufruir	 do	 passeio	 na	
Natureza;	

	
4. O	 material	 utilizado	 para	 o	 piso	 dos	 estacionamentos	 não	 oferece	

fiabilidade	 face	 ao	 desgaste	 do	 tempo	 e	 às	 intempéries,	 como	
recentemente	se	verificou,	abrindo	buracos,	dificultando	a	circulação	e	até	
tornando	perigosa	a	sua	utilização;	

	
	

Face ao exposto, os eleitos de Lagos com Futuro propõem que;	

 

1. Seja	 revisto	o	projecto	e	 se	 requalifique	os	parques	em	questão,	 alterando	o	
material	 usado,	 passando	 o	 piso	 dos	 ditos	 parques	 a	 ser	 feito	 em	 pedra,	 tal	
como	 está	 à	 entrada	 do	 parque	 para	 autocarros.	 Este	 material	 permite	 e	
permeabilidade	do	solo,	um	acabamento	melhor,	menos	manutenção	e	maior	
resistência	 aos	 elementos	 e	 à	 utilização.	 Reconhecemos	 que	 o	material	 será	
mais	 caro	 aquando	 da	 sua	 construção,	mas	 com	menor	manutenção,	menos	
desgaste,	acaba	por	ser	uma	solução	mais	fiável	e	mais	económica.	

	

Lagos,	28	de	Abril	de	2025	

	

Os	eleitos	de	Lagos	com	Futuro	


